

## BREVE



MINISTRA MAISA ROJAS.

### **Pondrán en tabla la solicitud de Hualpén por descuento de luz**

● El alcalde de Hualpén, Miguel Rivera y el senador Gastón Saavedra se reunieron con la ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas, para olicitarle convocar y poner en tabla la incorporación de Hualpén en el Plan de Transición Socioecológica Justa, paso previo a que el Ministro de energía sume a Hualpén en el descuento automático y universal comunal del 27% para las comunas que tienen planta termoeléctrica a carbón que aporten al SIC, etc. La ministra Rojas confirmó que “de acuerdo a la evaluación del Ministerio de Energía respecto al cumplimiento de los requisitos de Hualpén para que sea considerado como Zona de transición Energética y potencialmente acceder al Descuento de Generación Territorial, como ministerio pondremos en tabla este tema en el próximo Comité Interministerial de Transición Socioecológica Justa (será en septiembre de 2024). El paso sería fundamental para la obtención del descuento.